

Javier García, de nacionalidad Española, estudiante del Ciclo de Realización en la Escuela de Imagen y Sonido de Vigo (EISV), nació el 09/02/1995 en Coruña.

Actualmente tiene su residencia en Lalín, aunque pasa la mayor parte del tiempo entre Vigo y Santiago, por motivos familiares y profesionales.

A lo largo de su corta trayectoria desarrolló diversos proyectos audiovisuales, la mayoría de ellos trabajos escolares, pero también varios videoclips musicales por encargo.



Ya en 2015, y tras casi dos años de preparación, comienza a dirigir el documental "Camino Anormal", ayudado por sus compañeros de Realización Gabriel González y Nuria Coto.

Tras la finalización de la producción de "Camino Anormal", realiza su premiere proyectándolo en el museo Municipal de Lalín y en el EISV Visión de Vigo.